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PLENO 
 

ACTA NÚMERO 3/2011 DEL PLENO DEL CONSEJO ESCOLAR DE LA REGIÓN DE 
MURCIA, DE FECHA 14 DE JULIO DE 2011 
 
 
 
D. Constantino Sotoca Carrascosa, Consejero de 
Educación, Formación y Empleo. 
D. Luis Navarro Candel, Presidente del CERM 
D. Juan Antonio Pedreño Frutos, Vicepresidente 
D. José Mª Bonet Conesa, Secretario 
D. José Antonio Abellán Rodríguez, CONFAPA 
D. Joaquín Buendía Gómez, Ad. Educativa 
D. Isidoro Chacón García, FSIE 
D.ª Mª Dolores Cremades Solano, CROEM 
D. Fco. Javier Díez de Revenga Torres, P. Prestigio 
D. Víctor Escavy García, CONCAPA 
D. Francisco Espinosa Mateo, ANPE 
D. Diego Fco. Fernández Pascual, CC.OO. 
D. Antonio Fco. Ferrández Nortes, UGT 
D. Pablo García Cuenca, Educación y Gestión 
D. Antonio García Correa, P. Prestigio 
D. Andrés Pascual Garrido Alfonso, FAPA RM 
D. Clemente Hernández Abenza, ANPE 
D. Juan Pedro Hurtado Sánchez, FSIE 
D.ª Ana Isabel Martínez Baillo, FEREMUR 
D.ª Mª Dolores Martínez Robles, FMRM 
D. Pedro Mora Góngora, Cº Doctores y Lic. 
D. Alfonso Palazón Pérez de los Cobos, UCAM 
D. José Fco. Parra Martínez, CECE 
D. Luis Alberto Prieto Martín, SIDI 
D. José Mª Ramírez Burgos, Ad. Educativa 
D. Carlos Romero Gallego, Ad. Educativa 
Dª Josefa Mª Salazar Quereda, UGT-PAS 
Dª Mª Dolores Sánchez Alarcón, FMRM 
D. Javier Sánchez Martínez, FEMAE 
D. Jorge Serna Hernández, FEREMUR 
Excusan su asistencia: D. Emilio Bernal Andrés y 
Dña. Concha Martín  Sánchez. 

 

En la ciudad de Murcia, siendo las 14.00 
horas del día 14 de julio de 2011, en la sala 
de Plenos del Consejo Económico y Social 
de la Región de Murcia, dio comienzo la 
sesión extraordinaria del Pleno del 
Consejo Escolar, con asistencia de los 
miembros que al margen se relacionan. 
Se desarrolló conforme al siguiente: 

 
ORDEN DEL DIA 

 
Punto único: Comparecencia del Consejero 
de Educación, Formación y Empleo para 
dar audiencia al Consejo Escolar de la 
Región de Murcia en relación con la 
propuesta de renovación de su Presidente.  
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Inicia la reunión el Presidente diciendo que, antes de la incorporación del Sr. Consejero  
que se va a producir de manera inmediata, desea expresar su agradecimiento a todos los 
presentes  por el clima de colaboración excepcional que se respira en este Consejo, que es un 
hecho que considera digno de reconocimiento. 

Comenta la posibilidad, casi materializada ya, de organizar como se había planteado una 
Jornada sobre la enseñanza de las Humanidades.  Que las jornadas organizadas anteriormente 
en relación con las enseñanzas de las ciencias y las ingenierías están dando algunos frutos ya 
que se está observando un incremento en el  número de solicitudes de alumnos para cursar 
estas enseñanzas. 

Comenta también que, como todos los años, próximamente se va a producir la visita 
institucional al Presidente de la Comunidad.  

El Presidente sale a recibir al Sr. Consejero que se incorpora a la reunión. 
Tras unas palabras de bienvenida al Consejero le felicita por su nuevo nombramiento así 

como a los directores generales que han sido nombrados o renovado su cargo aunque con otras 
competencias. A continuación y tras ceder la palabra al Vicepresidente Sr. Pedreño para que 
comente el orden del día de la reunión extraordinaria, el Presidente se ausenta.  

El vicepresidente Sr. Pedreño da lectura al punto del orden del día que es el objeto y 
motivo de la convocatoria de la reunión. Cita los artículos 8 de la Ley de Consejos Escolares 
de la Región de Murcia y 5 y 6 del decreto, que establecen el trámite de audiencia del 
Consejo para el nombramiento de Presidente de este órgano.  

 
Punto único: Comparecencia del Consejero de Educación, Formación y Empleo para 

dar audiencia al Consejo Escolar de la Región de Murcia en relación con la propuesta de 
renovación de su Presidente. 

 
El vicepresidente, Sr. Pedreño, cede la palabra al Sr. Consejero que, tras saludar a los 

presentes, comunica el motivo de su comparecencia.  
Dice que siguiendo el trámite preceptivo que establece el artículo 8 de la Ley de 

Consejos Escolares de la Región de Murcia, desea proponer al Consejo de Gobierno el 
nombramiento de Luis Navarro como Presidente del Consejo Escolar. 

Se refiere a que cree que es una persona conocida por todos, con una larga trayectoria  de 
muchos años en diferentes puestos del ámbito educativo, primero como docente y después 
ocupando diversas responsabilidades políticas en la administración educativa regional, que ha 
desarrollado con eficacia. 

Con referencia a su paso por el Consejo Escolar señala que ha sabido llevar el timón de 
esta institución con acierto, objetividad e imparcialidad y que además ha contribuido a hacer 
visible esta institución a la sociedad y la comunidad educativa. 

Tras reiterar su deseo de proponer para un segundo mandato como presidente del Consejo 
a Luis Navarro, se dispone, en cumplimiento de la normativa, a dar audiencia a los miembros 
del Consejo que deseen intervenir.  

El vicepresidente Sr. Pedreño introduce el turno de palabra. 
Pide la palabra el Sr. Hernández Abenza. Dice, en cuanto a la presidencia del CERM, que 

considera un acierto del Consejero la propuesta y que suscribe su descripción de la figura de 
Luis Navarro. Que es una persona del mundo educativo, que tiene un profundo conocimiento 
de la Educación y un amplio bagaje de experiencia. Que ha ocupado anteriormente otros 
puestos de responsabilidad desde los que ha llevado a cabo actuaciones relevantes. Que como 
Presidente del Consejo ha contribuido a que éste incremente su peso específico en la Región, 
así como en el ámbito de los consejos autonómicos. Que desde ANPE apoya el nombramiento 
y felicita al Consejero por su propuesta.   

Interviene la Sra. Sánchez Alarcón por la FMRM, que expresa su apoyo a la propuesta 
por la enorme colaboración que ha tenido con los ayuntamientos. 
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El Sr. Garrido Alfonso toma la palabra para decir que desde  la FAPA Juan González, 
también desean suscribir lo dicho en cuanto al apoyo a la propuesta. Incide en que ha 
favorecido la creación de un clima de colaboración y dialogo y que todos podamos aportar 
nuestras ideas. Que también ha constatado que es uno de los presidentes más valorados a nivel 
de los consejos escolares autonómicos y también lo es en el ámbito de la región.   

El Sr. Díez de Revenga recuerda que, en el Pleno en el que se propuso su primer 
nombramiento, su intervención fue para expresar su deseo de que el nuevo presidente 
fomentara la visibilidad y la proyección social del Consejo Escolar, y que el Consejero se 
comprometió a que así sería. Que tras estos cuatro años considera que se han alcanzado con 
creces esos objetivos y que el Consejo ha incrementado sensiblemente esa proyección, 
Recuerda especialmente la celebración del X aniversario del CERM.  

Interviene el Sr. García Cuenca que manifiesta el apoyo de su organización Educación y 
Gestión, por su prudencia, mesura y capacidad de dialogo. 

Por parte de CROEM la Sra. Cremades Solano, expresa su apoyo a la renovación. 
El representante de FEMAE, Sr. Sánchez Martínez, apoya la renovación de D. Luis 

Navarro, al que agradece sus atenciones, manifestando asimismo su deseo de que siga 
trabajando como hasta ahora. Aboga también porque esta forma de elección sea más 
democrática.   

El Sr. Escavy de CONCAPA, dice que ha sabido catalizar muy productivamente el 
esfuerzo  y las diversas sensibilidades fomentando la concordia, tras lo que manifiesta su 
apoyo. 

El representante de FEREMUR, Sr. Serna, expresa su apoyo por la voz que ha dado al 
alumnado, que siempre ha encontrado las puertas abiertas a sus necesidades al tiempo que 
felicita al Consejero por la propuesta. 

Se producen las intervenciones de apoyo de los representantes de FSIE, Sr. Hurtado 
Sánchez, del Colegio de Doctores y Licenciados Sr. Mora Góngora y de la UCAM, Sr. 
Palazón Pérez de los Cobos, que valora positivamente la propuesta. 

Por el Sr. Abellán, en nombre de CONFAPA y CONFAMUR también felicita al 
Consejero por su decisión y manifiesta que el dialogo y la proyección al exterior que se pedían 
ante su primer nombramiento se ha conseguido.   

Por UGT el Sr. Ferrández Nortes, señala que era importante poner en valor el tema de la 
imparcialidad y que Luis Navarro ha tratado de que así fuera. Que ha atendido las demandas 
que las organizaciones le han planteado. Valora también la proyección conseguida de cara al 
exterior. 

El Sr. García Correa se une a lo expresado por sus compañeros. 
Por el representante de CCOO de la Enseñanza, Sr. Fernández Pascual se pone de 

manifiesto que considera a Luis Navarro como una persona capaz de mantener el dialogo 
superando la diversidad de posiciones y que ha hecho trabajar a los consejeros. Su esfuerzo 
por vincular mas a los consejos escolares municipales, su respeto a la diversidad y que 
considera que eso es un trabajo bien hecho. 

Desde su representación de la CECE, el Sr. Parra expresa que, igual que hace cuatro 
años, desea manifestar su apoyo pues no nos ha defraudado.  

El representante del SIDI, Sr. Prieto, se adhiere a lo dicho,  y que siente que haya salido 
de la sala Luis Navarro pues le hubiera gustado lo que aquí se esta diciendo. 

El vicepresidente Sr. Pedreño, tras apoyar expresamente la propuesta del Consejero  dice 
que quiere recordar que, en la sesión en la que se trató de la primera propuesta de 
nombramiento, surgieron algunos recelos motivados fundamentalmente por su actuación como 
representante de la administración educativa y el ardor de la defensa que había hecho de las 
posiciones de esta. Que ese era el papel que tenía que desempeñar. Que, como no podía ser de 
otra forma en su condición de Presidente ha puesto de manifiesto su espíritu dialogante y 
participativo. Que ha constatado que fue un acierto entonces y ahora creemos que también.  
Que como ha dicho Clemente Hernández Abenza, nos ha enseñado mucho en base a su amplio 
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y profundo conocimiento. Que desde la UCOERM, a quien en este momento representa reitera 
el apoyo a Luis Navarro. 

Tras las intervenciones el Consejero dice que, aunque no tenía ninguna duda sobre su 
propuesta, tras oír al Pleno su intención ante el Consejo de Gobierno va todavía mas 
reforzada.  

Se incorpora Luis Navarro que es recibido con aplausos.  
El Consejero le expresa su enhorabuena por la unanimidad que ha quedado patente en el 

apoyo a su propuesta.  
Luis Navarro lo agradece a todos. Dice que este Consejo es envidiable. Que como los 

consejeros que han participado en actividades con otros Consejos Escolares autonómicos han 
podido constatar la opinión generalizada es de admiración por el clima que se respira, en el 
que las diversas posiciones están perfectamente integradas por el interés de mejorar el sistema 
educativo en la región. Que es un órgano potente, con personas muy bien preparadas y que su 
esfuerzo principal va dirigido a mejorar las disposiciones que llegan a él.  Que el ánimo de 
colaborar con la Administración es la tónica general. 

Agradece al Consejero su propuesta y que también le desea lo mejor en su nueva 
responsabilidad. Dice que tenemos un gran Consejero. 

El Consejero lo agradece.   
Tras lo cual y siendo las 14.45 horas del día citado anteriormente y no habiendo más 

asuntos que tratar, se levanta la sesión, de la que se extiende la presente acta, que yo, como 
Secretario, certifico, con el Vº. Bº. del Sr. Presidente. 

 
     
 
 
Vº. Bº. 
El Presidente 
                                
 
                                      
                                        
                                                                                      Fdo.: José María Bonet Conesa 
Fdo.: Luis Navarro Candel 
 
 


